

MAGAZINE

Perkuat Kemitraan, Wakapolda Kalteng Silaturahmi dengan Insan Pers

Indra Gunawan - MAGZ.CO.ID

Sep 13, 2022 - 16:27



PALANGKA RAYA - Keberhasilan Polda Kalimantan Tengah (Kalteng) dalam menjaga Kamtibmas di wilayah hukumnya tidak terlepas dari dukungan insan pers dalam menyampaikan informasi ke masyarakat.

Hal tersebut disampaikan Wakapolda Kalteng Brigjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. saat bersilaturahmi dengan sejumlah wartawan, baik dari media daring, cetak maupun elektronik, di Balai Wartawan, Mapolda

setempat, Selasa (13/9/2022) pagi.



Wakapolda Kalteng menyampaikan, bahwa keberhasilan kita dalam menjaga kamtibmas di wilayah Kalteng ini, tidak terlepas dari dukungan rekan-rekan media.

Rekan-rekan media ini merupakan salah satu pilar penting di dalam menciptakan Kamtibmas tetap aman dan kondusif.

"Saya berharap kebersamaan yang selama ini terbina dengan baik, antara Polda Kalteng bersama insan pers agar tetap dipertahankan," ungkapnya.

Kepada wartawan, Ida juga mengingatkan agar terus membina silaturahmi dengan instansi Polri. Dukungan dan kritik baik diberikan kepada Polri sebagai bentuk evaluasi menuju Polri Presisi.

"Kita tidak anti kritik. Sampaikan jika ada tindakan oknum Polri yang tidak benar. Polda Kalteng selalu mendukung langkah wartawan dalam mencari informasi dan menyiarkannya ke publik," katanya.

Sementara itu, Kabidhumas Polda Kalteng Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H menambahkan, dalam kesempatan itu, Wakapolda turut menyampaikan terkait penanganan kasus kejahatan seksual kepada anak dan wanita di Kalteng beberapa bulan terakhir.

"Penanganan kasus Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) tentunya menjadi fokus kita dalam penindakan hukum. Saat ini pelatihan telah dilakukan kepada personel dalam penanganan kasus PPA dibawah kendali Ditreskrimum," jelasnya.

Sebagai informasi, dalam kegiatan tersebut Wakapolda Kalteng turut didampingi Karoops Kombes Pol Andreas Wayan Wicaksana, S.I.K. dan sejumlah pejabat utama Polda Kalteng.